

LE CSCN CÉLÈBRE LE LANCEMENT DU MOIS DE L'HISTOIRE DES NOIRS

Edmonton, le 2 février 2023 – En ce début du Mois de l'histoire des Noirs, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) souhaite souligner les contributions passées et présentes de son personnel et de ses élèves membres de la communauté noire dans ses écoles et ses communautés. Nous réitérons notre engagement à la lutte contre le racisme envers la communauté noire.

«La thématique de cette année, “À nous de raconter”, réfère aux histoires des membres de la communauté noire. Prendre le temps d'écouter et de comprendre les autres cultures est autant un acte de respect qu'un grand outil de sensibilisation contre le racisme. De ce fait, tout au long de l'année, le CSCN encourage ses élèves et son personnel à continuer de tendre l'oreille à la communauté noire de leur entourage», déclare Étienne Alary, le président du CSCN.

Ayant l'inclusion et le respect au cœur de son travail, le CSCN célèbre le Mois de l'histoire des Noirs dans ses 20 écoles. Celles-ci tiendront de nombreuses activités pédagogiques et ludiques. Certaines seront d'ailleurs organisées en collaboration avec nos partenaires communautaires.

«Les élèves auront l'occasion de s'immerger dans la culture de la communauté noire et d'apprendre davantage sur son histoire. Étant engagé dans le processus de reconnaissance et de sensibilisation envers les personnes noires, nous poursuivrons afin de faire rayonner les nombreuses contributions de la communauté afrodescendante dans nos écoles», indique Robert Lessard, le directeur général du CSCN.

Pendant le mois de février, le CSCN partagera sur les réseaux sociaux les activités qui auront lieu dans ses écoles et donnera des mises à jour sur son travail dans la lutte contre le racisme.

Pour plus d'Informations :

Gabrielle Beaupré

Agente des communications et du recrutement, Conseil scolaire Centre-Nord

780-468-6440

media@centrenord.ab.ca

-30-

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 20 écoles francophones et accueille environ 3 900 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.